

Perhutani Probolinggo Lepas Mahasiswa Praktik KKL Universitas Jambi

Mayzha - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 7, 2024 - 13:11



Probolinggo - Perhutani (07/10/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo melepas 6 mahasiswa Kuliah Kerja Lapangan (KKL) Jurusan Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Jambi yang telah menyelesaikan program Kuliah Kerja Lapangan (KKL). Pelepasan tersebut berlangsung di Kantor Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Jum'at (04/10/2024).

Kegiatan tersebut di hadiri Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi,

Kepala Seksi Pengelolaan SDH Totok Suharsono, S.Hut, Kepala Seksi Produksi dan Ekowisata Engkus Sumantri, Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, SH, Mahasiswa Universitas Jambi Dwianni Sinaga, Edio Dwi Oditya, Geraldo F.M Hutagalung, Hutomo V.S, Igo irmansyah, Jesika Naibaho dan Yuli Astutik.

Kegiatan praktik Kuliah Kerja Lapangan (KKL) tersebut telah dilaksanakan selama 3 bulan mulai tanggal 08 Juli 2024 sampai dengan 04 Oktober 2024 di [Perum Perhutani](#) KPH Probolinggo.

Dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut mengungkapkan, bahwa praktik Kuliah Kerja Lapangan (KKL) bertujuan untuk meningkatkan kompetensi dan keterampilan mahasiswa melalui pengalaman KKL di perusahaan atau lembaga yang terkait dengan bidang studi mereka.

“Kuliah Kerja lapangan (KKL) berjuan untuk meningkatkan kompetensi dan keterampilan mahasiswa melalui pengalaman KKL di perusahaan atau lembaga yang terkait dengan bidang studi mereka, dan melalui program ini bertujuan agar mahasiswa memahami situasi dunia kerja yang nyata sehingga bisa mempersiapkan diri untuk memasuki dunia kerja setelah lulus kuliah. Saya juga berharap ilmu yang diperoleh selama kegiatan KKL ini dapat menjadi pengalaman dan bekal yang berharga”, ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, mewakili rekan-rekannya Geraldo F.M Hutagalung menyampaikan terima kasih kepada jajaran Perhutani KPH Probolinggo atas bimbingan dan pendampingan serta fasilitas yang diberikan selama Praktik Kuliah Kerja Lapangan (KKL).

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan telah memberikan kesempatan KKL serta pendampingan selama magang dan menimba ilmu, serta memberikan fasilitas selama melakukan praktik KKL. Banyak ilmu dan pengalaman yang kami serap selama praktik disini dan pengalaman dan pengetahuan ini sangat bermanfaat bagi kami untuk dijadikan bekal dimasa depan dalam menghadapi dunia kerja”, pungkasnya. @Red.